

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Les conseillers municipaux ont visité le nouveau poulailler bio



*Jean-Yves Colomb et Florence Rodamel ont expliqué, tour à tour, qu'ils étaient d'un village alentour, et tous deux dans l'agriculture depuis leur plus jeune âge.*

Par ce beau samedi 2 octobre, le conseil municipal au complet avait décidé d'une visite à vélo des dernières nouveautés de la commune.

L'escapade était préparée par Philippe Giroud et Jean-Claude Gengler. D'anciens conseillers s'étaient joints à l'équipe actuelle pour former une troupe de vingt deux cyclistes autour d'Olivier Bonnard, maire.

### • 12 000 poules pondeuses

Après s'être arrêté à la chaufferie bois de Creys, puis aux logements communaux de Malville, tout ce petit monde était arrivé au nouveau poulailler situé entre la station d'épuration et la carrière Vicat, à l'est du hameau de Faverges.

Cet univers de gallinacés a commencé à fonctionner début avril de cette année. Il y a douze mille poules pondeuses, partagées entre des perchoirs organisés et un univers extérieur plus grand qu'un terrain de football. Les œufs d'un côté, les fientes de l'autre sont recueillis automatiquement.

Jean-Yves Colomb et Florence Rodamel sont les producteurs de ce circuit, ils travaillent avec une coopérative qui leur livre la nourriture essentiellement bio et leur reprend les œufs, bio eux-mêmes, bien entendu. Normalement, les poules passent

une grande partie de la journée dehors, mais ces jours-ci : comme on craint la grippe aviaire et comme le poulailler est près du Rhône, chemin apprécié des oiseaux migrateurs, les poules n'ont pas la permission de sortie.

Les élus ont visité une bonne partie de cet univers moderne dont les cages sont exclues avant de terminer leur circuit.



*Le groupe des visiteurs autour des deux producteurs Photo Le DL /Suzanne BERGER*